



新年あけましておめでとうございます。

昨年中は大変お世話になりました。本年も宜しくお願ひ致します。

12月15日(金)クリスマス会

今年も『伊香保のおじさんバンド』をお招きし、有料老人ホーム樹の花にて合同でクリスマス会を開催しました。懐かしのメロディやお馴染みのクリスマスソングを聴き、口ずさみ、踊りそれぞれに楽しまれていきました。演奏後にお楽しみ抽選会をして、おやつにはクリスマスケーキを召し上がっていただきました。今回は利用者様代表として3名の方がバンドをバックに歌を披露しました



後日、やまぼうしでプレゼントをお渡ししました！



大きな袋でプレゼントを持ってくれたサンタリタは空っぽになった袋を肩にかけ「また、来年！」と手を振り帰っていました。



12月22日(金)誕生会

12月の誕生者は2名、男性・女性共にやまぼうしでは最高齢の方たちでした！いつものようにハッピーバースデーでお祝いし、メッセージ入りの色紙をプレゼント！それぞれの方に抱負をお聞きしました。



この日は冬至でもあったので、ゆっくりとゆず湯にも入っていただきおやつはケーキではなく…以前大好評だった風呂吹き大根！みそはゆず味噌を作りました(^O^)「ゆず尽くして風邪ひかないね」心も体もポッカポカに温まりました(^^♪



12月25日(月)

入院されていた方のお誕生日会と退院のお祝いをしました。誕生日は過ぎていたので、突然のお祝いに「えっ！私なの!？」とビックリ！サプライズは大成功でした！



12月はクリスマスツリーの飾りつけや、フェルトのツリー作り…と忙しくも楽しく過ごしました。



皆さんと楽しく元気に



関口玉喜様



「あなたの素敵ね」「あら！そのビーズいいわね」お互いほめながら楽しく作りました。作品はお部屋に飾ってありました。

施設からのお知らせ

令和6年1月吉日
ラポール前橋合同会社
小規模多機能型居宅介護 樹の花やまぼうし

* 12/12おおつか内科、12/13・27やなぎさわFCLの訪問診療で、採血・胸背部聴診や問診を行っていますが、大きな問題はありませんでした。次回の訪問診療は1/9おおつか内科CL、1/17・31やなぎさわFCLとなっております。

*利用者様の体重増加による健康への影響と、主治医からも同様の助言をいただいており、差し入れを控えていただきますようお願ひいたします。